

みんなありがとう

小 二

ぼくは、生まれた時から左手と左足をあまりうまくうごかすことができません。ほかの子がふつうにできることができなかったり、時間がかかったりしてしまいます。

そのことで、つらい思いをしているお母さんとお父さんは、いつもぼくを心ばいしてくれています。月に一回びょういんやりハビリにつれて行ってく

れます。しごともしているのに、ぼくのことを思っていていつしようけんめいしてくれれます。

ぼくがようち園に入園した時は、友だちがいませんでした。体がうまくうごかせないことで、理由もないのに、いじわるをされました。ぼくは、なんでもかな、とかなしくなりました。

小学校に入学してからは、友だちがたくさんできました。みんなとても親切です。ぼくにやさしくしてくれれます。

この前も、うえ木ばちをはこぶ時、友だちが、

「もってあげるよ。」

と言って、はこんでくれました。
ころんだ時には、ほけん室につ
れて行ってくれます。休み時間
には、いっしょに外で元気にあ
そんでいます。

ぼくは、今、しあわせです。
みんなが大すきです。ぼくは、
みんなにたすけてもらってい
ます。だからこれからは、一人
でできることはがんばってい
きたいと思います。
「これからもよろしくね。」

